
 

         

 

 

 

 

 

 今年から、11 月 27 日が「あいち県民の日」、21 日

からの一週間が「あいちウイーク」となり、半田市では

24 日(金)を「県民の日学校ホリデー」で休校としました。この期間には各地で記念行事

が数多く開かれたので、参加された方もいたのではないでしょうか。 

同じように、国としては 2 月 11 日に「建国記念の日」があり、半田市では 10 月 1

日に「市制記念日」があります。どの記念日も、郷土への理解や感心、愛着、誇りをも

って生きることを目的にしています。ということは、有脇が大好きな子どもたちのため

にも、「有脇の日」があってもいいのかもしれませんね。 

 

 

 

11 月 11 日、学習発表会を行いました。久しぶりに全校児童と、保護者・地域の方

が一堂に会しましたが、インフルエンザが増えてきていることもあり、ドキドキの会で

もありました。近年、体育館でステージ発表という学校は少数になっているようですが、

こんなにたくさんの人の前で表現できる子どもたちは幸せだと思います。これも小規模

校のよさの一つですね。発表を終えて満足そうな子どもたちの顔を見ていると、大人も

幸せな気持ちになれます。ご参観いただいた皆様、ありがとうございました。 

 

有脇小学校だより №７ 
令和５年１１月３０日 

あいち県民の日  

学習発表会 大盛況でした！ 

大成功！ 

１ 年：「 １ねん１ くみ おんがく たい」 ２年：「スーホの白い馬」 ３年：「しごとしょうかいや」 

４ 年：「守ろう  未来の地球」 ５年：「おに ぎりお と愉快な仲間達」 ６年：「燃えろ！シンデレラ～有脇を救え～」 



 

新聞報道にもありましたが、「みんなの田んぼ」で

米（名称「ありわきっこ」）が豊かに実り、５年生が

収穫を行いました。一年かけての活動は、子どもたち

にとって忘れることのない貴重な学びになったことで

しょう。また、１年生はイモ掘りを行い、その後みん

なで焼きいもにして、おいしくいただきました。まさ

に有脇ならではの「実りの秋」でした。 

２年生には、いろいろな夏野菜やメロン狩りまでで

きた「実りの夏」もありました。どれもこれも、地域

の皆様のご協力がなければできなかったものばかりで

す。これからも、このような貴重な経験を重ね、感謝

の気持ちをもてる子どもたちを育てていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「はんだ山車まつり」行き

ましたか？ 私の住む板山

「大湯組」ももちろん参加

しました。ものすごい観客でした。ただ、私

の役目は山車を引くことではなく、みんなの

食事や人の送迎をする祭礼車というもので

した。裏方でちょっと寂しさもありました

が、日頃、職員や子ども、地域に支えてもら

っている自分なので、たまには支える側もい

いかと思いがんばった２日間でした。 

  １１日 (月) あいさつごんごん運動 

13～15 日  個人懇談会(13:10 下校) 

(15:30 まで自宅待機) 

18～21 日 給食後下校(13:30 下校) 

２２日 (金) 終業式 (11:10 下校) 

２３日～1 月８日 冬休み 

実りの秋  

「みなさんこんにちは。第◯◯◯回お昼の放送です」で

始まるお昼の放送。学習委員さんの「今日は何の日」や「あ

りたろう占い」、健康委員さんの「今日の献立」などが流

されます。たどたどしさはありますが、毎日聞いていると、

少しずつ上手になっていくのが分かり、思わず応援したく

なります。落ち着いて和やかな給食の雰囲気をつくってく

れる放送、有小の「よさ」の一つです。 

有小のよさ 見～つけた！⑥ 「 お昼の放送 」 

 


